



Impulse zum EG

4 Nun komm, der Heiden Heiland

Text: Martin Luther 1524 nach dem Hymnus "Veni redemptor gentium" des Ambrosius von Mailand

um 386

Musik: Einsiedeln 12. Jahrhundert, Martin Luther 1524

Himmelsrichtungen anzeigen

von Christa Kirschbaum

Über die Ankunft des Heilands wird sich alle Welt wundern.

Deshalb werden die vier Himmelsrichtungen angezeigt.

Die meisten Kirchen sind "orientiert", der Altarbereich ist nach Osten ausgerichtet, dorthin, wo das Licht anbricht, als Zeichen für die Auferstehung.

Dorthin geht die letzte Anzeige.

Das Lied wird in ruhigem Tempo gesungen und mit Bewegungen im Halbe-Rhythmus begleitet:

- linker Daumen zeigt nach links (Norden)
- rechter Daumen zeigt nach rechts (Süden)
- linker Daumen zeigt über die linke Schulter nach hinten (Westen)
- rechter Zeigefinger zeigt nach vorne (Osten)

Copyright-Hinweise

© Zentrum Verkündigung der EKHN

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Materialien für Ihre Arbeit in der Gemeinde, im Dekanat oder Ihrer Einrichtung verwenden. Eine Veröffentlichung in Druckform oder im Internet bedarf einer vorherigen Zustimmung des Zentrums Verkündigung. Bitte wenden Sie sich mit Ihren Fragen an Nora Krieger, Sachbearbeitung Abdruckrechte Zentrum Verkündigung. Bild-, Druck- und Textvorlagen dürfen darüber hinaus weder an andere Nutzer unentgeltlich weitergegeben noch gewerblich vertrieben werden.